

Die Zuger Band Gracchus bringt die Lautstärke auf die Bühne im Jugendkulturzentrum Industrie45. (PD)



## MUSIK

## Eine Kollision der Zuger Rockszenen

19  
DEZ

Gleich fünf Zuger Bands stehen an diesem Abend auf der Bühne des Jugendkulturzentrums Industrie45 in Zug. Die Veranstaltung «Die Neue Zuger Welle» verspricht eine Kollision unterschiedlicher Lautstärken und Harmonien. Einen Querschnitt der Zuger Rockszenen zeigen diese Künstler: Als erste Zuger Band haben Stuck in Traffic 2012 den Innerschweizer Bandcontest Sprungfeder gewonnen. Mit kraftvollen und authentischen Auftritten hat sich die Band inzwischen einen Namen gemacht. Diesen Sommer nahmen Stuck in Traffic ihr lang er-

sehntes erstes Album in Sarajevo auf. Weiter stehen mit der Musikgruppe «R we alone?» auch folkigere Klänge auf dem Programm. Die Band aus Zug war dieses Jahr an der Sprungfeder zu hören.

Ebenfalls bereits teilgenommen am Bandcontest haben Tension. Die 2011 aus einem Musikschulprojekt entstandene Pop-Rock-Formation ist von diversen Auftritten bekannt. Für die nötige Härte sorgen die Heavy-Rocker von Gracchus. Die erst 2014 gegründete Band hat sich zu einem Geheimtipp entwickelt und stand schon am Rock the Docks sowie am Insomnia-

Fest in Chur auf der Bühne. Abgerundet wird das Line-up von Blue Moon, die ihrerseits schon für die Band The Whiskey Foundation eröffneten und ebenfalls dieses Jahr am Rock the Docks zu sehen waren. (as)

➔ [zugkultur.ch/yFNDYw](http://zugkultur.ch/yFNDYw)

Konzert: «Die Neue Zuger Welle»

Sa 19. Dezember, 19.30 Uhr  
Jugendkulturzentrum  
Industrie45, Zug

## KUNST &amp; DESIGN

## Seelenkörper treffen fasrige Porträts

20-3  
NOV MÄRZ

Die neue Ausstellung bei Art Selection zeigt Reliefs und Skulpturen von Willy Müller sowie Zeichnungen und Fotografien von Rita Gossweiler. Die Kunstgalerie an der Aabachstrasse in Zug ist nach Vereinbarung zu besichtigen.

Rita Gossweiler zeichnet mit faserigem Strich Porträts und Maskengesichter. Sie zeigt menschliche Realitäten mitsamt den Kräften, die den Menschen bewegen. Die Künstlerin zeichnet und legt frei, als trügen die Menschen Jahrringe.

### Handel mit Kunst und Immobilien

Unter dem Dach der Gecoswiss Art Selection versammeln sich die Künstler Rita Gossweiler und Willy Müller. Die Zuger Galerie Art Selection konzentriert sich auf Schweizer Gegenwartskunst. Der Fokus richtet sich auf Holzskulpturen und Bronzen, Zeichnungen und klassische Fotografie. Der Besucher findet figurativ-

und mit Esprit. Ein Teil der Räumlichkeiten ist für die Immobilienfirma Gecoswiss, deren Zweck unter dem Namen Art Selection auch den Handel mit Kunst beinhaltet. (as)

➔ [zugkultur.ch/CXEbYx](http://zugkultur.ch/CXEbYx)

Werkschau – Willy Müller  
und Rita Gossweiler  
bis Do 3. März  
Galerie Art Selection, Zug

### Grossformatige Holzskulpturen

Mit seinen Arvenstämmen unternimmt Willy Müller gotisch gesteigerte Formexperimente mit den menschlichen Gliedmassen und Proportionen. Es entstehen mehr Seelenkörper denn weltliche Körper, weder Lieblichkeit noch